

敬老会 希望の館

デイケア通信

10月



9月26日敬老会の開催されました。当日、デイケアからは4名の方が米寿を迎えられ、皆でお祝いをさせていただきました。今年の敬老会のメインイベントは「出張工房、ちゃん劇場」!! お祝いの際、元気を与えてくれる、ちゃん劇場の団員の皆さんに来てくれます。歌って踊ってご利用の皆様はワッソワッソ♪ 節目を迎えられた皆様、おめでとうございました!



敬老会
この街で
交歓音頭
ビートルソラン節
人は飛べるんだ
25日のテーマ
明日があるさ



ワッソワッソ♪



敬老の日先立って...

鶴は千年、亀は万年にあやかろうと、鶴と亀を折り紙で作りました。亀は初めての方でも、鶴は皆さんお手のもの。是非お家に飾っていただき、皆さんの健康と長寿を見守ってほしいですね。



出来はえに満足!

次はニッコウ折紙ね

9月のごちそう



稲穂の垂れる実りの秋となりました。我が家の前の田でもその光景を見ることができ、秋のおとすれを実感しています。そんな秋の朝のひと幕を詠ってみました。
広野草

向を詠む

朝茶のむ
湯気の向うの
稲穂かな
草

アニマルセラピー!

今年もK9クラブ松山の皆さまが、希望の館に癒しを届けに来てくれました。普段の訓練の成果を発揮し、飼主さんの指示を忠実に聞く姿、ちょっと失礼するおちゃめな姿にとっても癒されました。普段口数の多くない方や表情の堅い方もわんちゃんを前にするとニッコウ😊 アニマルセラピーの交わり、すごいですね!!



愛媛県では、月見しながら芋たきですね。

また別の日は、ちらし寿司。おやつはなんと!



横河のま商の好物、とら菜

